

Communiqué

Doyle optométristes et opticiens fait l'acquisition de la Clinique Visuelle Voir, établie à Magog depuis 1990. Celle-ci devient ainsi la 24^e boutique du groupe.

Montréal, 23 mai – Dans le cadre de cette acquisition, le Dr Jacob Dorais, optométriste, devient copropriétaire et travaillera en collaboration avec une équipe d'expérience des plus dévouées. Par ailleurs, la boutique sera entièrement rénovée dès l'automne afin d'intégrer le concept bien établi de la marque Doyle, tout en bonifiant l'expérience des clients et des employés.

Déjà présent en Estrie, plus précisément à Cowansville depuis près de 40 ans, le groupe pourra ainsi solidifier sa présence dans la région et rejoindre une clientèle potentielle en augmentation constante depuis quelques années. « Nous sommes très heureux de poursuivre notre développement dans le secteur de Magog, tout en demeurant fidèles à notre modèle d'affaires qui fait place à des copropriétaires locaux, comme le Dr Jacob Dorais, optométriste », explique Patrick Doyle, président. « Cette formule permet un heureux mélange d'autonomie et de soutien pour nos associés, qui sont ainsi très impliqués dans leur boutique, tout en profitant d'une expertise et d'un soutien précieux de la part du siège social. »

Cet ajout fait aussi partie d'une stratégie d'expansion par acquisition – mais aussi de façon organique – bien réfléchie et pilotée par le président, M. Patrick Doyle, et le vice-président, Dr Karl Brousseau, optométriste. En effet, après Magog, une 25^e boutique ouvrira ses portes à Mirabel le 17 juin prochain, et la boutique de Blainville (quartier Fontainebleau) déménagera en juillet dans des locaux plus spacieux afin d'accueillir une deuxième salle d'examen et un plus grand espace de vente.

À propos de Doyle

Fondé en 1978, Doyle a pour mission de fournir des soins des yeux personnalisés et des produits de qualité sans compromis. Entreprise fièrement québécoise et détenue à 100 % par des professionnels de l'optique, Doyle compte aujourd'hui 24 boutiques (et bientôt 25) au Québec, au sein desquelles travaillent en collaboration plus de 70 optométristes et 89 opticiens d'ordonnances.